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令和 4 年第 2 回 阿蘇市議会定例会 発言通告書(一般質問)一覧 
質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

1 15番 

五嶋 義行 

議員 

1 図書館改革に向けた図書館協議会委員のあり方は 

2 九州北部豪雨災害から 10年を経過したが 

3 県道 149号河陰阿蘇線の整備促進について 

4 オンブズマン制度の導入について 

2 19番 

河﨑 德雄 

議員 

1 住民訴訟について 

2 阿蘇市過疎地域持続的発展計画では農業用揚水ポンプの老

朽化が問題視されているが、具体的な対策は 

3 17番 

古木 孝宏 

議員 

1 後期高齢者への人間ドック助成を 

2 市道に対する現状の把握、安全対策に問題はないか、考え

方を 

3 阿蘇市全域が過疎地域指定を受けた事に対する見解、捉え

方を 

4 12番 

森元 秀一 

議員 

1 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用

した子育て世代への生活支援としての学校給食費の負担軽

減策は 

2 「プラスチック資源循環促進法」施行に伴う循環型社会構

築への取り組みを加速させるための市の対応は 

3 宮地地区の公園整備について 

4 学校教育におけるＨＳＣ(ハイリー・センシティブ・チャイ

ルド）への配慮について 

5 13番 

大倉 幸也 

議員 

1 阿蘇市の野焼きについて 

2 阿蘇火山噴火災害対策について 

3 旧山田小学校活用事業について 

6 16番 

藏原 博敏 

議員 

1 パブリック・リレーションズ推進活動について 

2 市全体が過疎地域に認定された事のメリット・デメリット 

3 古城地区の県道(バイパス)と旧県道との連結道路の予定数

と進捗状況 

7 11番 

市原 正 

議員 

1 野焼きについて 

2 休日等の保育実施に向けた今後の取り組みは 

8 18番 

田中 則次 

議員 

1 アゼリア２１(プール)休止からの経緯と、今後のスケジュー

ルは 

2 自転車ロードレース国際大会(ツールド九州 2023)に向けた

対応は 

3 東岳川上流スリットダムの機能について 
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質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

9 4番 

甲斐純一郎 

議員 

1 第一次産業の活性化政策を検証したい 

2 アゼリア 21検討委員会のこれまでの経過と今後の予定は 

10 9番 

園田 浩文 

議員 

1 野焼き継続の課題とこれからの行政の関わりは 

2 昨年 12月定例会でも直轄砂防事業関連の質問をしたが、完

成箇所などに変更はないか 

3 非常時の際の避難所の受け入れ態勢は 

4 小・中学校スクールバスについて 

11 2番 

佐藤 菊男 

議員 

1 コロナ禍における学校給食と食材料費高騰による影響につ

いて 

2 阿蘇市の持続可能な農業政策等について 

12 6番 

竹原 祐一 

議員 

1 定住者支援策について 

2 深刻な物価高騰から暮らしを守るための新型コロナウイル

ス感染症対応地方創生臨時交付金の活用について 

13 3番 

児玉 正孝 

議員 

1 阿蘇市内外の子供たちが阿蘇市で学べる場を作るためには 

 


